



"Sprecht mit uns!": Verein hält Mahnwache bei Spital

GMÜND. Nach der Teilnahme am stillen Protest beim NÖ Landtag in St. Pölten und einem Infostand am Gmünder Wochenmarkt, setzte der Verein "LKGmündbleibt" das nächste Zeichen und hielt am 3. Oktober eine erste Mahnwache gegenüber dem Landesklinikum ab. "Wir wollen darauf aufmerksam machen, wie wir im Bezirk Gmünd übergegangen werden und nicht mit uns gesprochen wird, obwohl schon bei den Sommergesprächen versprochen wurde, mit uns zu reden", wird seitens des Vereins erklärt. Von 8 bis 20 Uhr konnte man mit Vertretern von LKGmündbleibt sprechen, Fragen stellen, sich über geplante Aktivitäten informieren und den Verein unterstützen. Eine Vernetzung mit anderen Standorten in Niederösterreich, denen ebenfalls eine Schließung droht, sei geplant, um künftig gemeinsam zu agieren.